

## **LE DEPARTEMENT RECRUTE DES ASSISTANTS FAMILIAUX**

### **Devenir assistant familial, un métier au service des enfants confiés à l'aide sociale à l'enfance (ASE).**

Un assistant familial est un professionnel salarié qui accueille à son domicile durant des périodes variables des enfants et/ou des jeunes majeurs âgés de 0 à 21 ans suite à des mesures de protection.

Ces placements ont pour but de leur offrir toutes les conditions favorables à leur développement en leur apportant des garanties éducatives, affectives, et relationnelles. Ces enfants fragilisés doivent trouver en famille d'accueil un cadre sécurisant.

Sous l'autorité des inspecteurs de l'aide sociale à l'enfance, les assistants familiaux travaillent avec une équipe pluridisciplinaire engagée dans le suivi de l'enfant. Ils assurent le lien entre les besoins de l'enfant et les équipes de l'aide sociale à l'enfance pour garantir toutes les conditions favorables à son épanouissement.

Un métier porteur de sens qui fait appel à de grandes qualités humaines et éducatives. Pourquoi pas vous ?

Pour pouvoir maintenir son offre d'accueil, le département a besoin de recruter de nouveaux candidats !

**Pour tout savoir sur les différentes étapes pour devenir assistant familial rejoignez-nous sur [assfam.morbihan.fr](http://assfam.morbihan.fr)**

**Contact : [assfam56@morbihan.fr](mailto:assfam56@morbihan.fr)**